
Bloque Espiritual No. 171 

El Interior del Interior 

 
Juan 17:6, He manifestado tu nombre a los hombres que del 

mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu 

palabra. 

 
Escuchen lo que el profeta de Dios para esta edad dijo acerca de esto: 
 

Y ahora, hay muchas cosas, hablando acerca de mi nacimiento natural, hay 
muchas cosas en mi nacimiento natural de las que no puedo alardear. Déjeme 
decirle, yo no tengo nada de que alardear. Mi madre era una pecadora, para 
empezar (Salmo 51:5); mi padre fue un pecador. De ellos salieron un montón de 
cuchilleros y pistoleros, y la mayoría de ellos murieron con sus botas puestas; 
borrachos, contrabandistas de licor, y todo lo demás, allá en Kentucky. Mi madre, 
era media india. Así es que yo no tengo nada de que alardear. Yo no puedo 
alardear de mí árbol familiar (Romanos 3:10-12). 

Pero, gloria a Dios, hay una cosa de la que yo puedo alardear, y es de mi 
Segundo nacimiento, el cual viene de Jesucristo. Yo puedo alardear en ese 
Padre que nosotros tenemos, porque Él es mi Padre. Él es mí Salvador. Él es mi 
Redentor. Yo puedo alardear en todo lo que Él ha hecho por mí, porque ahora 
he venido a ser Su hijo. Ya no soy el hijo de Carlos Branham, yo soy un hijo de 
Jesucristo. Correcto. Ahora yo puedo alardear en mi nacimiento. Yo no puedo 
alardear de mi primer nacimiento, no hay nada, estoy avergonzado de éso. Pero 
yo no estoy avergonzado de mi segundo nacimiento. No, no. Yo no estoy 
avergonzado de mi segundo nacimiento (Juan 3:1-8, Tito 3:4-7). ¿Cómo lo hizo 
Él? “Por el lavacro de la Palabra.” (Efesios 5:25-27) Correcto.  

Los verdaderos creyentes predestinados se quedan con la Palabra, y ellos no la 
pervierten. No puede ser pervertida. Oh, hijos e hijas de Dios, ¿Porqué no 
podemos tener el gran compañerismo que deberíamos de tener, con todos los hijos 
e hijas de Dios? Deberíamos de tenerlo. Pero ellos no lo harían, éso es todo, 
porque ellos no son verdaderos hijos e hijas... 

Eso interno de lo interno, allí es donde Ud. empieza, lo cual es su alma; 
sale de éso, y Ud. es un espíritu; y luego Ud. viene a ser un ser viviente. Ahora, 
el ser viviente tiene cinco sentidos, para ponerse en contacto; el segundo tiene 
cinco sentidos, para ponerse en contacto; el segundo tiene cinco sentidos. Ese es el 
cuerpo exterior; vista, gusto, tacto, olfato, y oído. El cuerpo interior tiene amor 
(afecto) y conciencia y demás, cinco sentidos. Pero lo interior de interior, la 
torre de control, es de Dios o es de Satanás. 

Y usted puede imitar cualquiera de estas cosas con las que Ud. tiene contacto, 
y parecer un Cristiano; Ud. puede echar fuera demonios, como un Cristiano. Y la 
torre de control interna, el principio, el origen, sino es de Dios, nunca regresará 
a Dios. ¿Entiende Ud.? ¿Qué Judas no echó fuera demonios? (Mateo 10:1-4) 



¿Qué no lo hizo Caifás, aquél que lo condenó y le dio muerte, y también lo 
profetizó? Pero él no pudo quedarse con la Palabra. ¿Ve? Correcto. [1]  
 

Ahora, permítanme dibujarles un pequeño círculo. Quiero que miren aquí. Voy 
a hacer un aro así, y voy a hacer otro aro adentro de ese aro, esos son dos, luego 
voy a hacer un aro adentro de ese aro. Esos son tres aros, tres círculos. Ahora, 
esos son Uds. Ese es Dios. Dios en una trinidad es Uno, y sin una trinidad Él 
no es Dios. El no puede ser manifestado de ninguna otra manera. Y tampoco Uds. 
Pueden ser manifestados sin ser la persona trina que son, eso es: cuerpo, 
espíritu, alma. Sin uno de ellos, Uds. No están completos. ¿Ven? Si Uds. No 
tuvieran un alma, no serían nada; si no tuvieran un espíritu, no serían nada; si no 
tuvieran un cuerpo, sólo serían un espíritu, no un cuerpo. Así que, Dios está 
completo en la tri-unidad de un Ser; no tri-unidad de seres, pero Un Ser en una 
tri-unidad. Padre, Hijo, y Espíritu Santo es un Dios verdadero manifestado. 

Ahora, este hombre de afuera es la carne. Ese es el que miramos; lo que 
vemos. Y tiene cinco entradas a ese cuerpo. Y cualquier niño de escuela 
primaria, como yo mismo, sabría que hay cinco sentidos que controlan el cuerpo; 
vista, gusto, tacto, olfato, oído. Sin eso, Uds. no pueden tocar el cuerpo. Esa es la 
única avenida que Uds. tienen para el cuerpo; vista, gusto, tacto, olfato, oído; Uds. 
Lo ven, lo gustan, lo sienten...Ahora, ése es el malo, en el exterior (Rom. 7:18-

21; Gal. 5:16-17). 
Ahora, adentrote ese hay un espíritu, lo que Uds. llegan a ser cuando Uds. 

nacen en la tierra y el aliento de vida es soplado en él. Ese espíritu es de una 
naturaleza mundana porque no fue dado por Dios, pero fue (dado) permitido 
por Dios. ¿Captaron ahora eso? 

Porque, todo niño que nace en el mundo, “nace en pecado, en maldad es 
formado (Isaías 64:6); viene al mundo hablando mentiras (Rom. 3:4)”. ¿Es 
correcto eso? 

Así que, esa persona, allí adentro, es un pecador, para empezar. Ahora, 
tiene cinco entradas. Y esas cinco entradas…Yo no sé si puedo decirlas de un solo 
tirón ahora. Cuando el…Primero, yo sé, es pensamiento, conciencia, y amor, 
razón, hay cinco entradas al espíritu. Uno no puede pensar con su cuerpo; uno 
tiene que pensar con su espíritu. Uno no puede tener conciencia en su cuerpo. 
No tiene facultades mentales en lo absoluto; el cuerpo de uno no las tiene, así que 
uno tiene que pensar con su espíritu. Uno tiene que razonar. Uno no puede razonar 
con su ser físico, porque la razón no ve, gusta, siente, huele, u oye. Razonar es lo 
que uno puede hacer en su mente. 

Si uno está dormido o ha perdido el conocimiento, su cuerpo está acostado 
allí muerto, pero su espíritu todavía puede razonar. Hay cinco sentidos que 
controlan a ese hombre interior. Ahora, para el último hombre, el cual es el 
alma, sólo hay un sentido que controla eso, y eso es la voluntad del libre 
albedrío para escoger o rechazar. 

Y ahora la razón de que la gente hoy en día…Ahora, no se olviden de esto 
ahora, y Uds.–Uds. verán lo que es la evidencia inicial del Espíritu Santo. 



¿Ven? Ahora, la gente puede vivir en este espíritu, y ellos danzan en el espíritu. 
Ellos gritan en el espíritu. Ellos van a la iglesia en el espíritu, y ellos sin lugar a 
dudas pueden tener una verdadera unción del Espíritu de Dios sobre ese espíritu, 
pero todavía estar perdidos y tan poseído por el demonio a más no poder, con 
ese espíritu. “El que le añada una palabra a Esto, o le quite una Palabra”. (Apoc. 

22:18-19) Uds. tienen que tener un absoluto en alguna parte. 
La Palabra de Dios es el absoluto. Lo que esa Palabra dice, entonces eso es 

correcto. 
Ahora, la única manera aquí arriba en estas esferas, en que Uds. pudieran estar 

alguna vez en este hombre interior; y Uds. tienen que ser preordenados. Porque 
Uds. estaban con Dios, son parte de Dios (Rom. 8:29-30). 

Yo estaba en mi padre. Yo también estaba en mi abuelo, y en el abuelo de mi 
abuelo. En simiente, yo estaba en eso. Y yo estaba en Cristo. Uds. estaban en 
Cristo antes de la fundación del mundo (Ef. 1:3-4). El vino a redimir a los 
Suyos, los Suyos que estaban en Él. ¡Aleluya! ¡Sus hijos que estaban en Él! 
(Juan 17:6-8). 

Él nunca vino a salvar a los hijos del diablo (Juan 17:9). Ellos nunca lo van 
a conocer. Y ellos son tan astutos en las maneras de su aprendizaje intelectual, 
que uno no puede compararse con ellos en lo absoluto. Uno no puede hablar 
más habilidosamente que ellos. Pero, por fe uno lo ve. [2] 
 

Por lo tanto, si su intelecto le dice... Ohhh, aquí está el aguijón. Si su intelecto 
le dice que: “Esta es la Verdad, Dios es el Sanador de la enfermedad”, su mente 
puede atestiguar que “Esa es la Verdad”, pero si no existe el terreno preparado 
en su corazón (fe, a donde caer) para expresarlo, eso no se logrará. Y no 
importa cuánto este hombre exterior pueda razonarlo con las Escrituras, y decir: 
"Es correcto", eso todavía no lo hace correcto. 

Anticristos que casi engañarían a los propios elegidos, si fuere posible”. 
(Mateo 24:24). Esto no se puede, porque es imposible, ellos son elegidos. ¿Ven? 
Muy bien. 

Pero El dijo: “Los ungidos”. Vean, “Cristo” significa “ungido”, pero estos eran 
anti. Ellos eran ungidos, pero anti, en contra de Cristo en sus enseñanzas. 
Ahora, ellos podían hacer cualquier cosa igual que los demás. 

Ahora recuerden, Uds. están en un ciclo de tres, pero es una sola persona. 
Como Padre, Hijo y Espíritu Santo, un ciclo de tres, pero una Persona. Tres 
atributos del mismo Dios: Como tres oficios: Paternidad, función de Hijo y 
Espíritu Santo. Y Ud. es: cuerpo, espíritu y alma. 

Ahora, el cuerpo exterior tiene cinco entradas para contactar su hogar 
terrenal: vista, sabor, tacto, olfato y el oír. El interior que es un espíritu, tiene 
cinco sentidos: Conciencia y amor, y demás. Pero en el interior de eso, en el 
alma, hay una cosa. Allí es donde Ud. vive. 

El Espíritu puede venir y ungirlo aquí afuera para que haga cierta cosa, y Ud. 
lo hace, pero eso no significa que Ud. es salvo. Píenselo. Caifás profetizó (Juan 

18:14). Judas echó fuera demonios. ¿Ven? El Espíritu lo ungió. La lluvia cae 



sobre justos e injustos; la cizaña puede regocijarse con el trigo (Mateo 5:43-45). 
Pero lo importante es lo que es en el núcleo. Allí es donde Uds. pueden, los 
intelectuales pueden aceptar y decir: “Oh, seguro, esto se ve bien, yo creo esto”. 
Todavía no. No, señor. Y el espíritu puede efectivamente atestiguar del asunto y 
todavía puede ser incorrecto. Porque si el alma no ha venido de Dios, puede 
fabricar todas las personificaciones aquí afuera, pero no puede ser real. Ud. 
puede fingir la sanidad; puede actuar como si la tiene, como si la ha recibido. 
Cristianos pueden actuar como Cristianos, y actuar de una forma tan correcta, 
pero eso no significa que son salvos. Exactamente, correcto. El Espíritu puede 
estar allí, el real, Espíritu genuino. El Espíritu Santo puede ungirle, eso aún no 
significa que Ud. es salvo. Es aquella alma interna que nunca muere, la que 
tiene Vida Eterna. Eso siempre fue Vida Eterna. ¿Ven? Vino de Dios, vuelve 
a Dios, es el alma. 

Ahora, noten eso. Así tiene que ser. Cinco: f-e [en Inglés fe tiene cinco letras] 
del lado afuera; espíritu: J-e-s-ú-s; por dentro, Ud. mismo ¿Ven? Por eso es que 
parado aquí, mirándoles, no conozco a ninguno de Uds. El Espíritu puede 
ungirme y aún no conocería a ninguno de Uds. Pero cuando lo interno de 
adentro entra en acción, ese es Dios. 

Allí es donde la parte exterior puede razonar. Puede un hombre decir: “Bien, 
Ud. sabe, yo sé que no debo cometer adulterio. Pero, Ud. sabe, entonces el espíritu 
me dice que no debo cometer adulterio”. Pero, muy adentro allí todavía está 
aquella cosa. ¿Ven? Eso como que todavía gobierna por allí, y es mejor vigilarlo. 
[3] 
 

Pero allí en el interior de ese hombre, si ese pequeño poste de amarre está allí 
adentro, esa Simiente de Dios que fue predestinada antes de la fundación del 
mundo; a mí no me importa qué suceda, lo mantiene. Está allí para quedarse 
(Lucas 8:11). [2] 
 

Así que un lavado blanqueador por fuera no cambia nada. Aquella gente 
religiosa (Mateo 23:25-28) que Pablo llamó: “paredes blanqueadas” y demás 
cosas, ellos eran superficiales, y de cualquier manera, y creyentes, y ellos tenían 
profecías entre ellos, y todo lo demás, pero lo interno de adentro...“el alma que 
descreyere” (Ez. 18:20). 

Por eso yo digo que la gente puede saltar y hablar en lenguas; la gente puede 
gritar, imponer manos sobre los enfermos, y sanar los enfermos y demás cosas, 
por fe; todas estas grandes cosas allí por el Espíritu, y aún estar perdidos. Los 
ungidos. [3] 
 

Si ustedes creen que yo soy el profeta de Dios, escuchen mis Palabras, ¿Ven? 
Eso es una decepción en este día. ¿No dice la Biblia que sería tan parecido que 
engañaría de ser posible aún a los escogidos? Los escogidos, “abajo en el alma.” 

Pero si usted danza en el Espíritu y aún está con las cosas del mundo, esto 
indica que hay algo malo. Si usted habla en lenguas; Pablo dijo: “Yo puedo 



hablar en lenguas humanas y angelicales y aún no ser salvo.” Oh, ambas clases 
de lenguas. “Yo puedo tener todas las emociones, puedo tener fe, puedo predicar 
el Evangelio, puedo dar todos mis bienes, para alimentar a los pobres, puedo 
llevar la Palabra a través del mundo por medio de los campos misioneros y aún 
no ser nada.” (1 Cor. 13:1-10) ¿Ven? Es eso el Interior del interior, hermano. 
Eso...Cuando usted muere, su espíritu sale, levanta vuelo, pero su alma vive. 
¿Ven? [4] 
 

Y un Cristiano verdadero y genuino va a cuadrar con ese hombre interior, 
ese Espíritu que estaba allá atrás en el principio, el cual es la Palabra. Puesto 
que Él era la plenitud de todos ustedes (Col. 2:9-15), ustedes estaban en Él allá 
atrás en el Calvario (Rom. 6:6). 

Él sabía de antemano que ustedes estarían aquí. Él solamente anunció lo 
que sucedería. Y Uds. estaban en Él; ustedes murieron con Él. Ustedes 
murieron a su orgullo, murieron a sus modas, murieron al mundo. Cuando 
Él…Uds. murieron con Él en el Calvario, y resucitaron con Él cuando Él 
resucitó de nuevo en el tercer día. Y debido a que Uds. lo aceptaron, ahora Uds. 
están sentados en lugares Celestiales en Cristo Jesús (Ef. 2:4-7). ¡Aleluya! 

Allí lo tienen. Es ese hombre interior. Ese interior que recalcará la Palabra, 
se quedará con la Palabra, pase lo que pase. Uno no puede evitarlo. Yo 
aprendí eso, hace muchos años. 

La Palabra de Dios nunca fallará. Triunfará, no importa qué sea eso. 
Entonces supe que había Algo adentro de todos los razonamientos, Algo adentro 
de todas las emociones, todo lo demás por el estilo. Había un Hombre interior 
que se mantuvo firme en esa hora. Nada más podía haberlo hecho; todo 
razonamiento, todo podía ser mostrado, todo podría probar que Ella estaba errada, 
y que yo estaba equivocado. Pero la Palabra de Dios, que fue predestinada 
antes de la fundación del mundo, se mantuvo firme en el interior. 

Hermano y hermana, permítanme decirles, Esa es la única cosa. No traten de 
tener cabello largo porque yo así lo dije. No traten de hacer estas cosas sólo, 
porque, en su carne. No traten de hacerlo, sólo para más o menos ponerse a la 
altura. ¡Sino simplemente esperen delante del Señor, hasta que Algo muy 
adentro en el interior…! 

Muchos de ustedes piensan, que porque tienen el cabello largo, eso quiere 
decir que se van a ir al Cielo. Eso no quiere decir eso. Muchas de ellas piensan, 
que porque son unas mujeres buenas y morales, que se van a…?...No quiere decir 
eso. Muchos de ellos piensan, que debido a sus iglesias, y pertenecer a esto y estos 
grandes grupos, y grandes doctores de Divinidad. Eso no quiere decir eso. ¿Ven? 
Muchos piensan, porque hablan en lenguas, que tienen el Espíritu Santo. Eso no 
quiere decir eso. Aunque, el Espíritu Santo sí habla en lenguas. ¡Pero hasta que 
ése verdadero y genuino Espíritu Santo allí adentro cuadre con cada 
Palabra! 

Si ese Espíritu Santo que está en Uds., que los hace hablar en lenguas, mira allí 
y no está de acuerdo con el resto de la Palabra, entonces es el espíritu 



incorrecto. ¿Ven? Tiene que venir del interior, el cual es la Palabra, desde el 
principio. “En el principio de la creación de Dios”, cuando Dios empezó a crear, 
los trajo a Uds. a existencia (Génesis 1:26-27), ¿ven Uds.? Uds. empezaron allá 
atrás como una simiente, y estaban en Cristo (Ef. 1:3-4). Y entonces cuando 
Cristo murió, El murió para redimirlos a todos Uds. ¡Y Uds. son parte de esta 
Palabra, y cómo puede…la Biblia, toda Ella!... ¿Cómo pueden Uds., siendo parte 
de esa Palabra, no estar de acuerdo con el resto de Ella, o con alguna parte de 
Ella? 

Oh, mi hermano, hermana, ahora todos Uds. estén conscientes, yo sé lo que 
eso significa. ¿Ven? ¡Sólo velen! Permanezcan cerca de Cristo. Permítanme 
advertirles ahora, como ministro del Evangelio, de esto. No acepten ninguna 
tontería. No se imaginen nada. Permanezcan allí mismo hasta que esto interior 
de lo interior esté anclado a la Palabra, que Uds. están exactamente en 
Cristo, porque esa es la única cosa que va a…Porque, estamos en la edad más 
engañosa en que hayamos vivido. “Engañaría aun a los Escogidos si fuere 
posible”, porque ellos tienen unción, ellos pueden hacer cualquier cosa como el 
resto de ellos. 

Limpien sus vidas. Paguen sus deudas. “No debáis a nadie”, dijo Jesús. 
Ahora, ahora, quiero decir, como la renta de su casa y cosas, Uds. tienen que 
hacerlo. Desháganse de todas sus cosas de sus manos. Enmienden todo. 
Alístense. Prepárense. Recuerden, en el Nombre del Señor, algo está a punto 
de suceder. [2] 
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